

Rendición de Cuenta de la Vicegobernadora de Guantánamo

Categoría: Actualidad

Publicado: Martes, 23 Noviembre 2021 13:23

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 3780



Continuar impulsando desde el Gobierno provincial del Poder Popular todos los macroprogramas, programas y proyectos que propulsan el desarrollo económico y social de Guantánamo, fue el llamado realizado por Emilio Matos Mosqueda, Gobernador de Guantánamo en la reunión de la administración en la que rindió cuenta de su gestión la Vicegobernadora Alis Azhares Torreblanca.

La rendición de cuenta de la Vicegobernadora ante el Gobernador se realiza una vez al año en cumplimiento con lo dispuesto en los artículos 116, 117 y 118 de la Ley 138. Ley de Organización y Funcionamiento del Gobierno provincial del Poder Popular y lo que establece la Carta Magna cubana.

La Vicegobernadora, en cumplimiento con el encargo dado y su gestión en la marcha del Gobierno provincial, informó de su incidencia en la implementación de la Estrategia de Desarrollo hasta el 2030, y el resultado los programas educativos, científicos, culturales y deportivos, los de salud pública, con énfasis en el programa materno infantil y la producción de medicamentos, la política demográfica, la atención a las universidades y a los combatientes de la Revolución

Rendición de Cuenta de la Vicegobernadora de Guantánamo

Categoría: Actualidad

Publicado: Martes, 23 Noviembre 2021 13:23

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 3780



Cubana.

Alis Azhahres Torreblanca fue elegida Vicegobernadora del Gobierno provincial del Poder Popular de Guantánamo el 18 de enero de 2020 con el 98, 81 por ciento de los votos de los delegados a las 10 Asambleas municipales del Poder Popular del Alto Oriente cubano.